



Stadtratsfraktion Friedberg

15.10.2018

Antrag Ludwigstraße

Der Stadtrat beschließt die Ludwigstraße – zunächst für den Zeitraum der Landesausstellung – in eine Einbahnstraße umzuwandeln.

Begründung:

Durch den Fokus „Wittelsbacher Stadtgründungen“ ist es erforderlich, die Altstadt auch optimal zu präsentieren. Dazu gehört eine deutliche Verbesserung der Verkehrssituation in der Ludwigstraße. Die Altstadt sollte für die prognostizierten mind. 100 000 BesucherInnen als Ort des Flanierens, Verweilens und Einkaufens in positiver Weise erlebbar werden. Dies ist beim derzeitigen Durchgangsverkehr nicht möglich. Zieht man die Wahrscheinlichkeit eines zusätzlichen Verkehrsaufkommens (auch Reisebusse) durch die Landesausstellung in der Altstadt in Betracht, so ist Handlungsbedarf gegeben. Wir schlagen daher als ersten Schritt eine Einbahnstraßenregelung vor.

Weitere Begründung mündlich

C. Eser-Schuberth

Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/Die Grünen